

# Inginkan Perubahan, Ribuan Warga Cilellang Memadati Kampanye Calon Bupati Barru Nomor Urut 3

Asridal - [BARRU.INDONESIASATU.ID](https://BARRU.INDONESIASATU.ID)

Nov 17, 2024 - 08:42



BARRU -- 16 November 2024 – Ribuan warga memadati kampanye Andi Ina Kartika Sari dan Abustan di Desa Cilellang, Mallusetasi. Antusiasme masyarakat terlihat hingga memenuhi tepi jalan.

Kampanye kali ini turut dihadiri oleh Prof. Dr. Drs. H.M. Nurdin Halid, Wakil Ketua

Komisi VI DPR RI, dan H. Rudi selaku tuan rumah.

Dalam sambutannya, H. Rudi menyampaikan harapannya kepada Andi Ina Kartika Sari sebagai pemimpin berpengalaman dengan jaringan luas untuk membawa Kabupaten Barru lebih maju.

Nurdin Halid Tegaskan pentingnya kolaborasi antara pemerintah daerah dan pusat dalam mempercepat pembangunan.

“Maka rugi lah kalau kita tidak pilih Andi Ina. Kita bisa bersinergi untuk program seperti pembangunan lapangan bertaraf internasional, makan siang gratis, dan bedah rumah,” ujarnya

.Ia juga menekankan bahwa pasangan Andi Ina-Abustan memiliki relasi yang luas. “Andi Ina kuat di provinsi, dan di pusat ada saya untuk mendukung percepatan program pembangunan Barru,” tambahnya.

Abustan: Pendidikan dan Infrastruktur Jadi Prioritas Dalam orasinya, Abustan menyoroti potensi besar Kabupaten Barru di sektor perikanan, perkebunan, peternakan, dan pertanian. Ia berkomitmen untuk memaksimalkan potensi ini melalui perbaikan pelayanan publik, termasuk pendidikan dan kesehatan.

“Kita akan memberikan subsidi UKT untuk S1, S2, dan S3. Selain itu, kami akan menyediakan beasiswa kedokteran penuh untuk 5 anak Barru setiap tahun,” ujar Abustan. Ia juga menegaskan pentingnya perbaikan infrastruktur jalan dan irigasi. Abustan menjelaskan rencana strategis pembangunan ekonomi Barru, seperti: Kawasan Industri Barru yang terintegrasi dengan pergudangan. Akademi Sepak Bola Rammang untuk membina talenta muda. Kawasan Pariwisata Gurila (Gunung, Rimba, Laut). Integrated Farming System untuk sektor pertanian yang efisien. Tata kelola pemerintahan berbasis merit sistem yang terintegrasi dengan teknologi. Andi Ina Sampaikan Ucapan Terima Kasih Menutup kampanye,

Andi Ina Kartika Sari menyampaikan rasa terima kasihnya kepada masyarakat atas antusiasme mereka. “Semangat dan dukungan kalian adalah energi kami untuk membangun Barru,” ucap Andi Ina dengan penuh haru. Kampanye di Desa Cilellang menjadi bukti nyata dukungan besar masyarakat terhadap pasangan nomor urut 3, Andi Ina-Abustan, menjelang Pilkada Barru 27 November 2024.